



「原発の電気」とはさようなら 「電力自由化」で広瀬隆さん講演

(レイバーネット二〇一五年十一月二十九日の記事を転載)

来年四月から電力自由化によって、私たち消費者が電力会社を選べるようになる。十一月二十八日、東京・水道橋の「スペースたんぽぽ」で広瀬隆さんが「電力自由化で原発と電力会社を葬る!!」と題した講演を行った。会場は八〇名完全予約制でぎっしり。広瀬氏は、豊富なデータと資料をもとにマスコミでは知ることのできない電力をめぐる実態を明らかにした。「安倍がホルムズ海峡問題で騒いでいるが、二〇

一四年度の火力電力の原料の九〇％は石炭と天然ガスで石油は一〇％にすぎない。石油エネルギー危機は大ウソだ。「電力会社の経営が厳しいのは原材料のせいではなく、原発を抱えているから。原発は動かさなくても維持だけで数兆円かかる」とその具体的数字を示した。一方、安くて安定した電力を確保するため、企業は電力会社から購入せず、自社で発電機をもつようになり、その比率は年々増加している。大

きく様変わりしている電力業界。そして来年四月から「電力自由化」である。広瀬さんの話によれば、現在、火力発電は天然ガスを使った「ガスコンバインドサイクル発電」に移行している。熱効率がいいからだ。「新電力」といわれるガス会社などがこれを使って、新規参入をはかっている。二〇一六年の自由化で、消費者は東電などをやめて「新電力」から電気を購入すれば「原発の電気」

とさよなら、できるのである。実際、東電の電気販売量の四割は家庭向けだが、利益は家庭向けから九割を上げている。つまり、家庭向けの電気料でボロもうけしている構図だ。だから、家庭の多くが東電をやめてしまえば東電には大打撃である。では実際、「新電力」のどこを選べばいいのか。広瀬さんは現在時点と断りながらも、原発の電気をつかっていないことがはっきりしているいくつ

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう!

かのメーカーを推奨した
 (写真下)。「まだ業界
 内や官僚などの綱引きが
 あり状況は複雑だ。総原
 価方式、発送電分離問題
 など問題点も山積み。で
 もまちがないく一つのチャ
 ンスが到来している。私
 たちの数の力で“原発の
 電気を使っている電力会
 社はノー”の大運動を起
 こそう」と呼びかけた。
 なおこの日の九〇分の講
 演DVDは、近日中にた
 んぽ舎(〇三・三二三
 八・九〇三五)から発売
 する予定だ。(M)

2015年10月8日時点で登録された40社(その2)
 青字は、推奨企業——赤字はダメ企業
 ◆ネクストパワーやまと◆日本テクノ◆中央電力エ
 ナジー◆Loop◆東燃ゼネラル石油◆ナンワエナ
 ジー◆静岡ガス&パワー◆荏原環境プラント◆東
 京エコサービス◆ダイヤモンドパワー(中部電力の子
 会社)◆出光グリーンパワー◆プレミアムグリーンパ
 ワー◆エヌパワー◆新出光◆中央セントラルガス
 ◆にちほクラウド電力◆泉佐野電力◆総合エネル
 ギー◆グリーンサークル◆ウエスト電力◆エクレ
 北海道瓦斯◆神奈川県太陽光発電協会

2015年10月8日時点で登録された40社(その1)
 青字は、推奨企業——赤字はダメ企業
 F-Power◆イーレックス(阪和興業~太平洋セメント~日立
 製作所~東芝~前田建設の子会社)◆イーレックス販売1号
 ◆イーレックス販売2号◆イーレックス販売3号◆リ
 エスパワー◆SEウイングズ◆イーセル◆エネット
 (東京ガス・大阪ガス・NTTファシリティーズの子会
 社)◆日本アルファ電力◆須賀川瓦斯◆昭和シェ
 ル石油◆ケイ・オブティコム(関西電力の子会社)◆エネ
 サープ◆サイサン◆ミツウロコグリーンエネルギー
 ◆トラスティルグループ



《追加登録会社》
 日本エネルギーバンク◆新エ
 ネルギー開発◆伊藤忠エネ
 クス◆デベロップ◆V-power
 ◆大和エネルギー◆アップ
 ルツリー◆大阪瓦斯
 ◆オリックス◆JX日鉱日石
 エネルギー◆エフビットコミュ
 ニケーションズ◆真庭バイオ
 エネルギー
 小売電気事業者一覧
 category/electricity

【講演時点での広瀬さん推奨のメーカー】(写真から読み取り)
 2015年10月8日時点で登録された40社のうち
 【推奨】エネット(東京ガス・大阪ガス・NTTファシリティーズの子会社)
 昭和シェル石油、東燃ゼネラル石油、静岡ガス&パワー、出光グリーン
 パワー、新出光、中央セントラルガス、北海道ガス
 追加登録会社のうち
 【推奨】大阪瓦斯、JX日鉱日石エネルギー、

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう!